



CIENTOS DE PERSONAS ASISTIERON AL CONCIERTO OFRECIDO POR LA BANDA DE LA TERCERA DIVISIÓN DEL EJERCITO, REALIZADO EN LA COSTANERA DE VALDIVIA.

P.R.B.

P.R.B.

P.R.B.



PAULINA DELGADO BARRIGA, SOPRANO DEL CORO UACH.



EN LA OPORTUNIDAD LA BANDA HIZO UN REPASO POR LA NUEVA OLA.

P.R.B.



IMPECABLE FUE LA PRESENTACIÓN EN LA COSTANERA LOCAL.

Presentación de la Banda de la Tercera División del Ejército

CONCIERTO. Los intérpretes ofrecieron un repertorio de música clásica y popular en la Costanera de la Ciencia.

El pasado lunes se presentó en el marco de las conmemoraciones de los 460 años que cumplió la ciudad de los ríos, la Banda de la Tercera División de Montaña del Ejército, oportunidad en la que los músicos hicieron un repaso por algunas bandas sonoras de películas como "Piratas del Caribe" y "La Guerra de las Galaxias", además de interpretar canciones populares como recuerdos de la Nueva Ola.

Además, la banda contó con la colaboración la soprano Paulina Delgado Barriga, del coro de la Universidad Austral de Chile, quien interpretó obras como "El éxtasis del oro", de la película "El Bueno, el Malo y el Peo", compuesta por Ennio Morricone, y la aria "Lascia ch'io pianga", de la ópera "Rinaldo", de Georg Friedrich Händel.



LA BANDA ESTÁ COMPUESTA POR BRONCES, MADERAS Y PERCUSIÓN.